

久しぶりの公園！

〜「良かったわっ！」〜

29日(月)の出来事。公園へ行くため、駐車場に並んでいると、普段は室内で遊ぶことが多い山崎みなと君(4年)が準備している姿が…。『あれ？ みなとが公園？ 珍しいな〜！』と指導員が声をかけると『オレが公園に行こうやって誘ったんよ！』と丸尾けんた君(4年)。「そうそう！ 学校でドッジしたのが楽しかったから今日は公園に行こうと思って…。』とみなと君。

その後、公園に到着すると、さっそくドッジボールがスタート！

久しぶりのAMエドッジということもあり、最初はボールに当たらないようにコートを逃げ回るみなと君の姿がありました。

しかし、試合を続けていくうちに、次第にボールをキャッチ・投げようとする姿が…。『そんなみなと君の姿を見て』みなと！ いじやん！』毎日、公園行こうや！』と声をかける4年生メンバーたち。

その後も、久しぶりの公園でドッジボールを楽しんだ様子のみなと君。公園からの帰り道『久しぶりの公園だったけど、どうだった？』と指導員から声をかけると『良かったわ！』『次も時間があるときは、公園でドッジの練習を頑張るわ！』と教えてくれたみなと君でした！

サプライズで…！！

〜準備編〜

2日(木)は中野指導員(けんた)のお誕生日！ 第一ホームでは、4年生女子を中心にけんたにサプライズで『お誕生日会』を計画していました。

サプライズの実行日が3日(金)に決まると、まずはプレゼントの準備に取り掛かるメンバーたち。4年生の吉松かほちゃん・梶本まなちゃんが1人ずつ声をかけ、こっそりメッセージを書いていきます。また、田中さきちゃん(3年)や1年生の福うちちゃん。原まなちゃん・平田ゆずなちゃんたちも協力して声をかける姿がありました。

2日は前日ということもあり、ラストスパートをかけるメンバーたち。まなちゃんを中心に1年生の藤田なつきちゃん・安田ゆりのちゃん、2年生の完成すると、次はホワイトボードにメッセージとプログラムを書いていきます。司会を担当する福島れんちゃん(4年)にも確認してもらい、帰りの会でみんなに明日の流れを伝えて…準備万端！

その後、『ホワイトボード書いてもいい？』と4年生の上田井ゆうちゃん・元家あきひと君・伊原しゅんたろう君たち男子メンバー。イラストや文字を書িয়েくれました！

はたして、サプライズのお誕生日会は成功するのか？ 次回のほっとニュースをお楽しみにっ！

宿題への

取り組み方に…

学年が上がって、昨年よりも宿題への向き合い方に変化が見られているのは2年生の伊藤ふうま君・貞森みうちちゃん・重田ひなちゃんの3人。

学校から帰ってくると『宿題せん！』とすぐに着替えを済ませ、宿題に取り組む姿が印象的です。『みんな、宿題頑張ってるなあ！』と指導員から声をかけると『だって、早く終わらせて遊びたいんじやもん！』とみ

これからもこの調子で頑張ってほしいと思います！

タイムアタックに挑戦！

〜着替え編〜

最近、着替えの場面で『今日も4分でっ！』と指導員に声をかけ、タイムアタックに挑戦する1年生の小川けいと君・吉田しんたろう君。1年生の土井ゆいと君・表ゆうかちゃん・荻原すずかちゃんたちも2人と一緒に挑戦する姿があります。

また、近くで着替えている2年生の國歳さくたろう君や古長ゆうた君・小林そら君たちもタイムを気にしながら着替える姿があり、着替え終わると『できたっ！』と教えてくれます！

できるようになったよ！



先日、ほっとニュースで紹介した「傘の束ね方」についてですが、「できるようになったよ！」と教えてくれた1年生メンバーです！

サプライズで…！

記事で紹介したサプライズの様子を写真でもご覧ください！
みんなからのメッセージやプレゼントなど「けんたのために…！」とギリギリまで準備に取り組んできました。
みんなの気持ちが届きますように…☆



指導員のつぶやき…

●先日、「ちょっとこれ見てくれる…？」と指導員に声をかけてくれたのは岡本ゆうき君（5年）。

ゆうき君が手に持っていたのは「ほっとニュース」…。「家にあったから持ってきた！ 1年生の頃のほっとニュースなんよ！」とゆうき君。

そんな、ゆうき君に対して「懐かしいなあ〜！ ゆうきも年をとったなあ！（笑）」と指導員から声をかけ、ほっとニュースを見ながら、当時の思い出を一緒に振り返ることができました。

あのと、書いたほっとニュースがこういった形でゆうき君と振り返ることができたことに嬉しく感じた指導員でした。

7月より、個包装のおやつだけでなく、手作りのおやつも再開していこうと考えています。

- ・8日（水）第一ホーム：おにぎり
- ・15日（水）第二・西ホーム：おにぎり
- ・22日（水）第一・第二・西：揚げパン

7月は上記の日程とメニューで行います。また、子どもたちがおやつに直接触れないよう衛生面等を考えて提供いたします。おやつで気になることがありましたらスタッフまでお尋ねください。

お知らせ

- 6日（月）から、がんばりカード（本読み・計算カード）の実施を再開いたします。AMIでの取り組みを希望される方はスタッフまでお伝えください。
- AMIでは、ほっとニュース以外にも大切なお知らせ等を連絡袋に入れてあります。毎日必ず連絡袋へ目を通していただきますよう、お願いいたします。
- AMITシャツの締め切りは10日（金）となっています。行事等で着用をお願いすることもありますので、持っていない方は購入をよろしくお願ひいたします。